

**Les colonies de vacances
La Joie de Vivre, Caecilia,
St-François, La Fouly,
Carouge (Ste-Croix),
La Cordée et Caritas-Jeunesse**

sont dans la tristesse avec l'annonce du
décès de

Monsieur l'abbé

Willy VOGELSANGER

*aumônier de la Fédération des
colonies catholiques du canton de Genève*

A chaque assemblée générale y compris
celle de mai dernier, Monsieur l'abbé n'a
cessé d'encourager les délégués de la
Fédération à vivre pleinement les colos,
lieu d'amitié, de vie en semant du bonheur
et de la joie, en prenant du temps pour
discuter et admirer ce qui est beau. Merci
Monsieur l'abbé pour votre témoignage.